



Le magnat des médias au Cameroun, Jean Pierre Amougou Belinga, est actuellement en détention provisoire à la prison de Kondengui à Yaoundé. Il a été inculpé le 4 mars dans le cadre de l'enquête sur l'assassinat de Martinez Zogo, un journaliste dont le corps sans vie avait été retrouvé le 22 janvier 2023 sur un terrain vague près de Yaoundé.

Jean Pierre Amougou Belinga a finalement été formellement inculpé par les magistrats militaires pour complicité de torture par aide.

Depuis sa cellule à la prison centrale de Kondengui, il tente de s'extraire en faisant appel aux différents recours juridiques à sa disposition afin de pouvoir comparaître en liberté.

Dans cette affaire, un soutien reconnu d'Amougou Belinga, Mbombog Matip, a pris la parole, affirmant que ce dernier subit les conséquences de son Karma. Il va même plus loin en déclarant que, en dehors de l'affaire Martinez Zogo, Jean Pierre Amougou Belinga, également connu sous le nom de Zomloa des Zomloa, était impliqué dans des soirées dépravées et autres activités répréhensibles.

« Monsieur Jean Pierre Amougou Belinga, ta prison c'est aussi le Karma... Tu peux être innocent, mais avec Dieu, il t'amène en prison pour que tu puisses te repentir. En dehors de l'affaire Martinez Zogo, nous t'avons soutenu, mais tu as fait du mal aux gens. Tu as commis

des actes répréhensibles, tu as abusé des gens et tu as envoyé des innocents en prison simplement parce que tu avais le Ministre de la Justice, Laurent Ezzo, dans ta poche. Tu avais tout le pouvoir. Le régime en place t'a utilisé puis t'a abandonné... », fulmine Mbombog Matip, autrefois fervent défenseur de Jean Pierre Amougou Belinga.